

**direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population  
nouveau secrétaire général et chef du service administratif  
et de l'intégration**

**La Municipalité a désigné le nouveau secrétaire général et chef du service administratif et de l'intégration (SAI) en la personne de Didier Erard. Il succédera à Jean-Claude Martin dès le 1<sup>er</sup> octobre 2014.**

Jean-Claude Martin ayant fait valoir son droit à la retraite, le service administratif et de l'intégration de la direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population dispose, à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2014, d'un nouveau secrétaire général et chef de service en la personne de Didier Erard.

Né en 1971, et après une maîtrise en science politique, ce Jurassien originaire du Noirmont (JU) est successivement secrétaire aux affaires fédérales du canton de Vaud, consultant en relations publiques auprès d'une agence lausannoise, délégué à la communication du Département de la formation et de la jeunesse du canton de Vaud, conseiller en communication indépendant et, de 2004 à ce jour, secrétaire municipal adjoint de la Ville de la Tour-de-Peilz. Ses connaissances étendues du fonctionnement des institutions fédérales, cantonales et communales lui permettent d'être particulièrement bien préparé pour remplir les missions relevant de ce nouveau poste.

Après avoir consacré 36 années au service de la Ville, Jean-Claude Martin prend sa retraite. Titulaire d'une licence en droit de l'Université de Lausanne, ce dernier est engagé en 1979 en qualité d'adjoint administratif au service administratif lié à cette époque à la Direction de police.

En 1986, promu secrétaire général et chef du service administratif de la direction précitée, Jean-Claude Martin joue un rôle important dans l'aboutissement de nombreux projets, notamment de réorganisation, au sein de la direction qui a changé cinq fois de nom durant sa carrière. Il contribue, entre autres, activement à la transformation du service de secours et d'incendie en l'actuel service de protection et sauvetage, participe à la mise en œuvre de l'Observatoire de la sécurité, à l'élaboration des nouveaux statuts des policiers et des sapeurs-pompiers professionnels. Il s'implique dans la conservation d'une police lausannoise, assortie d'une subdivision de police judiciaire. A la suite de la décision prise de cesser l'exploitation des abattoirs de Malley, il procède au reclassement du personnel communal qui en assurait le fonctionnement.

Dans la composition actuelle de son propre service, Jean-Claude Martin s'investit dans l'accueil, au sein du SAI, du Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) ainsi que de la structure dévolue aux contrats de quartier. Vivement intéressé à la sécurité en général, il fonctionne durant de nombreuses années comme secrétaire romand de la Conférence des directrices et directeurs de la sécurité des villes suisses et est désigné en 2001 comme membre d'honneur de ladite conférence.

A l'issue de cette riche carrière, la Municipalité tient à le remercier vivement pour son engagement et les services rendus pendant ses activités à la Ville.

La direction des sports, de l'intégration  
et de la protection de la population

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Jean-Claude Martin, secrétaire général et chef du service administratif et de l'intégration, 021 315 32 10**
- **Didier Erard, 078 603 32 75**

Lausanne, le 2 septembre 2014